

ABSCHLUSSKONZERT DES KONZERTZYKLUS «MIT MAX REGER DURCH DIE SCHWEIZ»

An der historischen Goll-Orgel der Pfarrkirche St. Heinrich zu Beckenried spielt am Sonntag, 21. Januar 2024, um 17.00 Uhr Lucas Bastian.

Der schweizweite Konzertzyklus «Mit Max Reger durch die Schweiz» umfasste schweizweit 43 Orgelkonzerte an vorwiegend romantischen Orgeln des Landes. Neben der Kathedrale Chur, den Stadtkirchen Aarau, Glarus, Burgdorf, Schaffhausen und Lenzburg wurde Regers Musik auch an historisch bedeutsamen Instrumenten in Dorfkirchen wie Göschenen, Menziken und Büsingen aufgeführt und hielt auch Station in einigen Kirchen der Städte Basel und Zürich. Andreas Schmidt rief diesen Zyklus in Gedenken an seine verstorbene Mutter Brita Schmidt-Essbach (langjährige Organistin zu Beckenried und Seelisberg) ins Leben, welche die Leidenschaft zur Musik Regers innehatte und dessen Werke gerne in Konzerten aufführte.

Die Beckenrieder Goll-Orgel – eine der schönsten romantischen Orgeln der Schweiz

Die historische Beckenrieder Goll-Orgel der Pfarrkirche St. Heinrich und Andreas erklingt nun zum vierten Mal in diesem Zyklus und wird Ort des Abschlusskonzertes der erfolgreichen Reihe. Selbstverständlich werden die Orgelkonzerte in Beckenried auch ausserhalb des Zyklus weiter stattfinden und für das Jahr 2026 wird zum 110. Todesjahr Regers die ausklingende Reger-Reihe neu belebt.

Der junge Organist Lucas Bastian, welcher als Organist an der Kirche St. Raphael in Karlsruhe tätig ist, beschäftigt sich seit vielen Jahren intensiv mit der Musik Regers und freut sich, die einzigartige Beckenrieder Orgel mit seinem Programm erklingen lassen zu dürfen. Der in Gernsbach geborene Musiker studierte an der Musikhochschule Stuttgart und war zu dieser Zeit u.a. im Stuttgarter Dom St. Eberhard als Vertretungsorganist und an der amerikanischen Kathedrale in Paris als Titularorganist tätig.

Lucas Bastian wird in der Beckenrieder Pfarrkirche das Abschlusskonzert des Zyklus «Mit Max Reger durch die Schweiz» darbieten. Es werden u.a. Max Regers

Phantasie und Fuge über BACH, von Reger und Straube bearbeitete Bachwerke und Werke von Robert Schumann erklingen.

Näheres zum Programm und den Stationen ist auf der Seite www.mit-reger-durch-die-schweiz.ch zu finden.

Herzliche Einladung zu dem Konzert an der beeindruckenden Beckenrieder Orgel am Sonntag, 21. Januar 2024, um 17.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Heinrich und Andreas zu Beckenried.

Der Eintritt ist frei, eine Türkollekte wird zur Deckung der Unkosten erhoben.

Pressedienst



**MIT MAX REGER
DURCH DIE SCHWEIZ
Orgelkonzerte**

